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第２663回　例会
２０１6. 11. 24

人類に奉仕するロータリー

行事予定
12月15日 年次総会・結婚・誕生祝
　　　　新会員卓話
　　　　　小林裕一郎会員
12月22日（例会場・時間変更）
　　　　クリスマス例会（家族例会）
　　　　パレスホテル大宮
12月29日 定款の規定により休会
2017年
1月 6日　新春賀詞交歓会

会長あいさつ 2016-2017年度　久保田　勲会長

　みなさんこんばんは。本日は足元の悪い中、そして11月としては54
年ぶりの雪ということで、積雪は観測史上初ということだそうです。
本年度１8回目の例会に参加頂きありがとうございます。本日は外部卓
話ということで、オールジャパンアームレスリング連盟専務理事の山
本雅也様、藤田様本日はよろしくお願い申し上げます。
 　報告といたしまして11月17日の例会の夜に会長会がございました。
次年度副幹事の事前の報告とパスト会長の皆様に、温かいご承認の御
言葉を頂きました12月の次年度人事に向けて進めていければと思いま
す。またサッカーゴールの贈呈式を20日の午後急遽贈呈式を行いまし
たが、多くの会員に参加して頂きありがとうございました。子供たち
の健全育成に向けた寄贈が出来たと思います。
　今週は17日と21日に尾花パスト会長のご厚意によりバッティングセ
ンターを開放して頂きバッティングの打込みを行い、22日には上平公
園内にある上尾市民球場にて試合形式の練習を行いました。来週の29
日には、上尾市民球場にて今年の練習の成果として、練習試合をナイ
ターにて行いますので時間の取れる方は応援に来ていただければと思
います。また、今年度は、第33回全国ロータリークラブ野球大会とい
うことで、登録料のほかに、熊本地震義援金を当クラブからも拠出し
ています。「野球大好き」全国ロータリアンの皆様へということで京
都伏見ＲＣ、玉井コミッショナーから感謝の御言葉を頂きましたので
紹介させていただきます。
　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊
 　野球を通じて親睦の輪を拡げようと今年も第33回全国ロータリー野
球大会に61チームが甲子園に集結。その大会に先立ち「被災地に善意
を届けよう！」と大会コミッショナーから登録されている全国の175Ｒ
Ｃに提唱されました。その結果32RCから330万円の義援金が集まり正
副コミッショナーと事務局長がその熱き友情の証をもって来熊され、
被災地の窓口の八代ＲＣ野球同好会がお受けいたしました。そして、
コミッショナーの裁定で大分70万宮崎50万熊本210万と被災状況によ
りに分けられ県別に支援活動を行うことになりました。そして熊本で
は苦悩と議論の末、野球大好きの皆さんの気持ちを考えるなら被災地
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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【子ども用相撲まわしを寄贈】

2016.11.20　於：上平小学校グラウンド

於：埼玉県立武道館

【小学生用サッカーゴールを寄贈】

【野球部が練習試合を行いました】
2016.11.29　於：上尾市民球場

※IMの模様は次号に掲載します。クラブ広報委員会
 

毎年開催される上尾市・伊奈町の小学生児童を対象とした相撲大会
の主催者「げんきネットワーク」に小学生児童用のまわしを寄贈しまし
た。なお上尾っ子は両国国技館で開催の全国大会に駒を進めました。

上尾上平サッカースポーツ少年団に、空き地や放課後の校庭
でサッカーが楽しめるようになる持ち運び式サッカーゴールと
一人でもキックの練習ができるリバウンダーを寄贈しました。

バッティング打ち込みなど練習を重ね、上尾市野球連盟役員審判
団様と練習試合を行いました。羽賀選手の好投、坂本選手・春日
選手の三塁打などの活躍から12-5というスコアになりました。
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幹　事　報　告
樋口 雅之幹事

結婚・誕生祝い
お誕生日　おめでとうございます！

◆12月のロータリーレート
は１ドル＝１０６円です。
◆12月2日、ＩＭが開催さ
れます。
◆2017年 新春賀詞交歓
会が1月6日、午後5時から
こちら東武バンケットホール上尾で開催されます。こち
らは例会の振替になりますのでぜひご参加いただけれ
ばと思います。
◆野球の甲子園大会への申込用紙が届きましたので、、
「参加」で返事をしたいと思います。試合日程は５月～９
月の間になります。

の野球少年に野球用具を贈ろう！となり熊本県教育
委員会と県軟式野球連盟の協力を得て、特に被災が
激しかった３地域の小学校２７校中学校２２校合計
４９校に軟式ボール各５ダース合計２４５ダースを
贈る事を決めその各地大会の開会式に出席してＲＣ
活動のＰＲを含めて直接子供たちに届けました。被
災地は、地ずれや仮設住宅震災の残骸などで野球を
楽しむ余地さえない環境でもあり今回のボールの贈
呈は大変喜ばれまた意義あるものでした。
　また、夏の甲子園でベスト４まで進出した熊本県
代表の秀岳館高校。その部員たちは被災地へ何回も
出向きボランティア活動で大活躍し県民に感動を与
えました甲子園への出発の際に、同じ甲子園で野球
を楽しむ同志として、皆さんの熱き心を激励金とし
て選手に届けました。そしてあの激闘でした。
　最後に八代RCからも未だ自然界の恐ろしさが続
いています。そんな熊本人に皆さんの愛を頂きまし
た。地域に奉仕する真のロータリアンとして、また
野球が大好きなスポーツマンとして今回の素早い行
動に感謝・感激です。
　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊
というお言葉を頂きました。
私たちも、来年行われる甲子園大会に向けて士気を
高め練習にそして奉仕にと進めて行ければと思いま
す。本日もよろしくお願い致します。

尾花　正明会員
　65歳になりました。富永総監督は別にして、野球
のプレーヤーでは最年長になりました。自分では感
覚はなかったのですが肺炎球菌予防のハガキをいた
だいたので、武重先生の医院に予約をして予防接種
を打とうと思います。これからもよろしくお願いい
たします。

武重　秀雄会員

会員増強維持委員会　春日　孝文副委員長
　会員増強に向けて、クラブホームページに、会員
皆様のお名前・所属している事業所・会社HPを載
せたいと考えております。個人情報の観点から、掲
載してよろしいかどうかというアンケートをとらせ
ていただきたいと思います。上尾市の中核となる実
業人及び専門職業人から選ばれた会員の皆様のお名
前を載せることで、新会員が入会する動機につなが
ればと考えています。ご理解とご協力をよろしくお
願いいたします。

親睦活動委員会　斎藤　修弘委員長
　12月22日のクリスマス例会のチラシと出欠のご
案内をお配りさせていただきました。今年は久保田
会長のご懇意で、沢田知可子さんのディナーショー
をパレスホテル大宮で盛大に行いたいと思います。
ぜひご家族皆様のご参加をお待ちしております。

久保田会長、大木会員、岡野会員、井上会員、私・
関口が寄付をしてくださいまして7200ドルの目標
を達成することができました。皆様のご協力、あり
がとうございました。

　84歳になりました。日本人の平均寿命を超えまし
たが、今年は３回の入退院を繰り返しています。い
まペースメーカーを入れていて、好きなゴルフもで
きないのですが、例会にはできるだけ出席したいと
思います。よろしくお願いいたします。

委員長報告
ロータリ-財団委員会　関口 和夫委員長

　今月（11月）はロータリー財団月間ということで
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例 会 主 題　～　卓　話
オールジャパンアームレスリング連盟専務理事
アームレスリング世界チャンピオン　山本雅也様

　今まで大勢のアスリートの方 と々知り合いました。ハ
ンマー投げの室伏広治さんとは筋肉番付という番組で
一緒に出演しました。相撲では朝青竜関、霧島関、北尾
関、旭鷲山関、安芸乃島関ともアームレスリングのショ
ーをしたことがあります。これらの方々にはすべて勝ちま
した。またテレビによく出ているボビー・オロゴンさんは
私の教え子になり、彼は身体能力が高く、学ぶところが
ありました。Ｋ-１のアンディ・フグ選手は格闘技センスが
高く総合格闘技ではかないませんが、アームレスリング
では勝ちました。いろいろな世界の方たちと対戦し、私も
刺激を受けたことに感謝し、これからもがんばっていき
たいと思います。応援をぜひよろしくお願いいたします。

坂本　忠光会員
　自分の嫁の誕生日も11月で、自分より後の日なん
ですね。こちらで誕生祝いをいただくと嫁の誕生日
を思い出し、慌ててプレゼントを買いにいくという
毎年を繰り返しています。これからもよろしくお願
いいたします。

長沼　大策会員
　49歳になりました。クラブは会員歴５年目を迎え
ています。引き続きよろしくお願いいたします。

細野　宏道会員
　62歳になりました。今年はいろいろなことがあり
ましたので、来年も元気に「63歳になりました」と
言えるようにがんばりたいと思います。ありがとう
ございます。

　まず私がアームレスリン
グを始めたのは、28年前、
日本テレビ系列の「鶴ちゃ
んのプッツン５」のコーナ
ーにあった「全国高校生腕
相撲大会」がきっかけです
。放映を見ていたら、チャンピオンになっている高校生
に自分でも勝てるのではないかと思い、局に電話をした
ら、ディレクターからその週に呼ばれ、出演が決定しまし
た。２週間後には前のチャンピオンと対戦して、見事勝
つことができチャンピオンになりました。その後、アーム
レスリングの全日本チャンピオンクラスの方にスカウトさ
れ、本格的にアームレスリング道場に通って、鍛錬する
ようになりました。
　なぜアームレスリングを続けているかというと、幼少
時代に柔道や空手、高校時代はボクシングやキックボク
シング、高校卒業後は総合格闘技といったいろいろな格
闘技をしてきたのですが、アームレスリングは「判定」が
ない競技だからです。どちらが勝つか白黒はっきりさせ
られるところに魅力を感じて、最終的に身を投じ、今に
至ります。
　私は引退して10年経つのですが、今年47歳になって
10年ぶりに現役復活を決め、来年6月に横浜で開催さ
れる全国大会に出場することが決まっています。勝てる
かどうかわかりませんががんばりたいと思います。

スマイルスマイル
久保田会長／藤村副会長／樋口幹事／須田副幹事／
武重会員／吉川会員／齋藤重美会員／尾花会員／
細野会員／大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／
関口会員／野瀬会員／長沼会員／斎藤修弘会員／
坂本会員／春日会員／芳賀会員

出席　　会員数　　３8　　　出席数　　23
欠席　　欠席数　　15　　　（％）　 60.52
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  0
修正（％）　 　  100.00 　     （Ｍ・Ｕ）      0

出席率

山本様、卓話ありがとうございました！


